

## 第2回おうちでドキドキクッキングに参加した感想

### 園児・児童

- ・炊飯器で作らなくてもごはんができることにびっくりしました。スナック菓子とコーンとマヨネーズでポテトサラダが作れてびっくりしました。
- ・作ったことのない料理の作り方をたくさん知れて、いい経験になったと思います。
- ・私は、ドキドキクッキングをやってみてどんどん学びたくなりました。これからも頑張りたいです。
- ・スナック菓子で作ったポテトサラダを家族がおいしいと言ってくれました。うれしかったです。
- ・きなこや黒豆を入れて作りました。できあがるのに時間はかかったけど、あつあつの蒸しパンはおいしかったです。
- ・一人で作れて簡単だったので、災害時のために覚えておこうと思いました。
- ・私はきゅうりの即席漬けと鶏ハムを作りました。妹は、きゅうりの即席漬けと蒸しパンを作りました。きゅうりの即席漬けは、作るのが簡単だったので、もし災害が起こった時でもすぐに作れると思ったので、災害が起こった時作ってみたいです。
- ・災害時に使えるレシピを知ることができました。でも、ビニール袋がたくさん必要なところは、環境にあまりよくないと思いました。これから災害時のために用意をしたいです。
- ・僕はドキドキクッキングがとても楽しいです。1番楽しかったことは、スナック菓子でポテトサラダを作ったことです。また、おうちでドキドキクッキングをやりたいです。
- ・蒸しパンに火を通すのが難しかったです。妹が美味しいと言ってくれてうれしかったです。

・災害時の食事作りをして、少しの材料でもおいしいものができることを初めて知りました。

・今回はお父さんと作りました。鶏ハムを作ってみんなで食べると、お母さんが「おいしいね」と言ってくれて、作って良かったなと思いました。次回もやりたいです。

・今までは、少しの手伝いしかしたことがなかったので、自分でたくさん料理をすることができてうれしかったです。もっとたくさんのもので作ってみたいです。

・お菓子をつぶすのが固かったけど、お兄ちゃんが手伝ってくれたのでできました。

・「スナック菓子がポテトサラダ」を作ってお菓子がサラダになることを知って驚きました。次はチーズなど他の具材を入れて試してみたいです。

・災害が起きた時でも、このような非常食があることでとても安心しました。このような事を日頃から行うことで、災害が起きた時でも自分にもできることがあると思いました。

・ポリ袋を使った調理は、災害時にとても役立つと思いました。もしもの時のためにこのようなことを身につけておきたいです。

・お母さんと一緒に料理をして楽しかったです。

・蒸しパンがおいしかったので、またアレンジして作ってみたいです。

・いつも炊飯器で炊いているので、いつもと違うご飯の炊き方でびっくりしました。

・最初は作るのがむずかしいかなと思っていましたが、作るととても簡単でおいしかったので、また作りたいと思います。

・スナック菓子をつぶすのが難しかったので、棒で潰してみました。スナック菓子の味も2種類で変えてみました。蒸しパンは失敗したので、またチャレンジしようと思います。

・作ったことのない料理の作り方をたくさん知れて、いい経験になったと思います。